

## Craven, Pauline

Fille d'un ambassadeur qui fut également ministre des Affaires étrangères de Charles X, Pauline de La Ferronnays est élevée dans la religion catholique et bénéficie d'une bonne éducation aux côtés de ses frères et sœurs. Elle passe sa jeunesse dans divers pays : France, Russie, Allemagne et Italie, où elle se lie d'amitié avec Alexandrine d'Alopeus, fille du ministre de Russie à Berlin qui épousera, par la suite, son frère Albert. C'est également au cours de son séjour à Naples qu'elle fait la connaissance d'Augustus Craven, jeune diplomate britannique protestant qui se convertit ensuite au catholicisme. Leur mariage est célébré en 1834. [...]

### Bibliographie

Marguerite Savigny-Vesco, *Une fresque romantique. Les La Ferronnays*, Éd. Sésame, 1957.



---

Auteur(s) de l'article:

[Himmesoëte Marilyn](#)

Page:

226

Mots-clés:

[Auteur](#)

[Correspondance](#)

[Femme](#)

[Journal personnel](#)

[Dix-neuvième siècle](#)

Pour citer cet article:

Himmesoëte Marilyn, « Craven, Pauline », dans *Dictionnaire de l'autobiographie*, dir. F. Simonet-Tenant, avec la collab. de M. Braud, J.-L. Jeannelle, P. Lejeune et V. Montémont, Paris, Champion, 2017, p. 226, en ligne, URL : <https://ecrisoi.univ-rouen.fr/dictionnaire/craven-pauline>, page consultée le 17/07/2025.